落書き防止の壁面絵画を作成しました

「藤野地区まちづくり会議」では、落書き落としや禁止の呼びかけを行っています。落書きを未然に防止する効果的な取組みのひとつとして壁面絵画があり、5月17日(火)から26日(木)間に、アートユニット「Nepenthe(ネペント)」さんの協力のもと、候補地を選定し、壁面絵画を実施しました。

落書きの防止は、落書き行為を行いにくい状況をつくることが大切であり、落書きをされないよう、落書きをされやすい場所に事前に絵画などを描いてしまう方法が効果的であるとされています。

以前、「Nepenthe (ネペント)」さんが壁面絵画を作成した倉庫のシャッターは、現在にいたるまで落書きはされておりません。

このような取組みにより、今後も綺麗なまちづくりを実現していきます。

なお、「Nepenthe(ネペント)」さんのフェイスブック(https://m.facebook.com/nepenthe1x1) でも今回の活動内容が掲載されています。

【実施概要】

1 実施日 平成28年5月17日(火)~5月26日(木)

2 実施場所 緑区名倉付近

3 実 施 者 アートユニット「Nepenthe (ネペント)」

【実施前】





【実施後】





問合せ先 藤野まちづくりセンター 電話 042-687-2119